



# CSP: Están jóvenes, esperen hasta 2036

BENITO JIMÉNEZ  
Y CLAUDIA GUERRERO

La Presidenta Claudia Sheinbaum mandó ayer un mensaje a los morenistas que desoyeron su recomendación para que no haya nepotismo en la postulación de candidatas desde 2027: “están jóvenes, que se esperen al 2036”.

En su conferencia de prensa matutina, la Mandataria fue cuestionada sobre las aspiraciones de los senadores Félix Salgado Macedonio y Saúl Monreal, de Morena, así como de la senadora del PVEM, Ruth González, para suceder a sus familiares en las gubernaturas de Guerrero, Zacatecas y San Luis Potosí, respectivamente.

Sheinbaum insistió en que, en el caso de su partido político, no habrá posibilidades de lanzar a candidatas con parentesco, luego de anunciarse una reforma a los estatutos internos, para prohibirlo de manera explícita.

“A la gente no le gusta el nepotismo, la gente no está de acuerdo. Entonces, qué bueno que en el caso de Morena ya dijeron: ‘Vamos a presentar la propuesta al Congreso para que no se permita’. Entonces, mi recomendación: Están jóvenes, que se esperen al 2036”, dijo.

Además adelantó sus críticas contra quienes serían capaces de cambiar de partido, sólo para concretar sus ambiciones.

## LACAYOS, DICE SALGADO

El senador guerrerense Félix Salgado Macedonio aseguró que él nunca ha dicho que quiere ser candidato a gober-

## Percibe Anaya rebeldía

MAYOLO LÓPEZ

La decisión de morenistas con vínculos familiares para competir por Gubernaturas en 2027 es una señal de rebeldía en contra de la Presidenta Claudia Sheinbaum, afirmó el senador panista Ricardo Anaya.

“Estamos ante una señal de rebeldía, por un lado, y es un mensaje de debilidad porque ella no sólo lo planteó con claridad en la iniciativa, sino que inclusive después de la votación aquí en el Senado, insistió en que su posición es que aplicara a partir de 2027 (en vez de 2030)”, expuso.

“La iniciativa que llegó al Senado, firmada de puño y letra por ella, establecía la prohibición del nepotismo desde la elección de 2027, y aquí decidieron no hacerle caso y patear el bote”, explicó.



POSTURA  
PRESIDENCIAL

nador en 2027 y que sería de su parte “muy torpe y estúpido” pelearse con la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Félix Salgado calificó de “lacayos” a quienes lo han criticado por avalar la ley contra el nepotismo tal como la envió Sheinbaum.

Aunque la vispera reaccionó con la expresión “Hay toro” luego de que se postergó hasta 2030 la prohibición, ayer pidió que no lo comparen con los casos de San Luis Potosí y de Zacatecas.